

1年生だより



令和6年11月29日(金)

☆初めての牡丹山子ども祭り☆

11月22日(金)は、牡丹山子ども祭でした。1年生はオープニングダンスを担当し、「Bling-Bang-Bang-Born」を元気いっぱい踊って全校を盛り上げました。この日に向けて夏休み明けから一生懸命ダンスやセリフの練習に取り組んできた子どもたち。200点のダンスで大成功を収めました。その後は3年生以上がクラスごとに考えた出店を回り、初めての牡丹山子ども祭りを十分に楽しむことができました。

さて、来週から12月に入ります。学習面、生活面とも、しっかりとまとめをして冬休みを迎えられるよう、指導していきます。これからどんどん寒さが増していきますが、子どもたちが元気に過ごせるよう、健康管理等、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



お知らせとお願い

○ なわとびについて

12月から体育の学習で縄跳びをします。縄跳びは**必ず記名し、長さを調節して**から持たせるようにしてください。また、**子どもが自分で縄を結べるよう**におうちで練習をしてください。12月6日(金)までにご用意いただきますよう、よろしくお願いいたします。

○ 冬季の室内遊びについて

雨や雪の日が多くなる冬季の昼休みは、教室内でけん玉・お手玉・カルタ・自由帳・読書・あやとりなどをして過ごします。あやとりで遊ぶ場合は、適当な長さの毛糸を結んで、テープ等を巻いて記名をし、持たせてください。

○ 硬筆練習のために鉛筆を持たせてください

来週から、硬筆の書き初め練習をします。持ちやすい長さの削った2Bの鉛筆(2本)が筆箱に入っているか、確認して準備をお願いします(筆圧に応じて2B~6Bの濃さでも構いません)。

○ 気候に合わせた服装に

寒くなってきました。風邪をひかないように、服装を調節してください。

・黄色い帽子

毛糸などの暖かい帽子にかえても結構です。ただし、黄色い帽子は学校で休み時間や清掃時に使用するので、学校に留め置きます。よろしくお願いします。

・服装

ドアや窓の近くなど、席の場所によって、どうしても寒いところと暖かいところができてしまいます。また、遊ぶとき、席に座ったまま学習するときなど、活動によっても暖かさが違ってきます。お子さんに様子を聞いていただき、脱ぎ着をして調節できるような服装にさせていただけるとありがたいです。教室内では、厚手のダウンジャケットやコートなどの着用は控えています。



・ジャンパーの掛けひも

雨具掛けにかける際に、掛けひもがなく、廊下に落ちていることがあります。掛けひもを付けてください。記名もお願いします。

・マフラーや手袋、耳当て

上記の物が登下校に必要な方は、持ち物の記名（平仮名）をお願いします。

○ 決まりを守ってタブレット端末を使います

タブレット端末を持ち帰るようになり数か月が経ちましたが、お家ではどのように使っていますか？

子どもたちには、「**学校で使用したアプリと操作だけ使う**」と、伝えています。勝手にタブレットの設定を変えたり、アプリを入れたり、動画を観たり、写真を撮ったりしていませんか？正しい使い方、使用できるように、声かけと見守りをお願いします。



また、以前もお願いしましたが、授業で必要な時に充電がなくて使えないということがないよう、忘れずに十分充電をして登校させてください。

担任交代のご挨拶

現1年3組担任 風間絵里佳より（11月30日から産前休暇に入ります）

約8か月間、本当にお世話になりました。一年生の明るく元気いっぱいな子どもたちと一緒に過ごせた日々は楽しく充実した毎日でした。それも、保護者の皆様からの温かいご支援、ご協力があったからです。本当にありがとうございました。私も、無事元気な赤ちゃんを産めるよう頑張りたいと思います。子どもたちの活躍をずっと応援しています。

※ 12月2日からは、1年3組担任に吉井彰宏（よしいあきひろ）、学習補助に小澤光稀（おざわみき）が入ります。どうぞよろしくお願いいたします。

